

EL CABALLITO

Piden compromiso de Delfina y Alejandra ante feminicidios

:::: A unos días de que se realice el primer debate entre las dos candidatas a la gubernatura del Estado de México, en el que está incluido el tema de Violencia de Género, la organización Amnistía Internacional pidió tanto a **Delfina Gómez**, abanderada de Morena-PT-PVEM, como a **Alejandra del Moral**, postulada por el PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza, que asuman un posicionamiento claro ante los feminicidios y lo que llamaron violencia institucional que padecen las familias de quienes son víctimas de este delito. La petición es parte de una campaña de #HastaSerEscuchadas que lanzó Amnistía ante la violencia de género que se vive. En sus recorridos las candidatas se han comprometido a ir contra este delito y nos dicen que el debate será la oportunidad para conocer a detalle sus propuestas. Ya se verá quien de ellas tiene la mejor y más viable.

Morena y PRI se acusan de usar recursos públicos

:::: En esta tercera semana de la campaña en el Estado de México, ahora tanto los simpatizantes de Morena, como los dirigentes priistas, denuncian que se están utilizando recursos públicos para beneficiar a sus candidatas.



Juan Hugo de la Rosa

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Primero, el exalcalde de Neza y actual dirigente nacional de la agrupación Unidos por un Mejor País, **Juan Hugo de la Rosa**, quien apoya a Morena, denunció que a las beneficiarias del programa estatal Salario Rosa, las obligan a acudir a los eventos de la candidata a la gubernatura de la alianza Va por México, **Alejandra del Moral**, con la amenaza de que las sacarán del padrón si no lo hacen. Mientras que ayer **Eric Sevilla**, presidente del PRI mexiquense señaló que están utilizando el Canal 22 para apoyar a **Delfina Gómez**, abanderada de la alianza Juntos Hacemos Historia. ¿Qué dirá el Instituto Electoral mexiquense?

Y el Metro detendrá su marcha 3 minutos, pero por el simulacro

:::: Nos platican que entre las muchas instancias que participarán en el simulacro nacional



Guillermo Calderón

ARCHIVO EL UNIVERSAL

2023, este miércoles, estará el Metro que por tres minutos detendrá su marcha, conforme a los protocolos, así que por favor, nos dicen, los usuarios no se vayan a asustar y en esta ocasión que un tren pare no significará alguna falla como las que casi a diario reportan en redes sociales. Las autoridades del Metro, a cargo

de **Guillermo Calderón**, piden a los usuarios mantener la calma durante el ejercicio.